



発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

自民党

印西市と糸町合区案提出へ

農林水産常任委員長に異例の抜擢！

県議会の定数検討

千葉県議会随一の論客として注目を集める滝田敏幸県議（印西市選出・3期）は6月定例会一般質問に、現役最多となる22度目の登壇。都心直結線と北総鉄道、国の指定廃棄物問題、印旛沼周辺カミツキガメ防除対策他の諸問題で質問戦を展開。

また、県条例制定に向はて活躍する一方、その政治力が高く評価され県議会農林水産常任委員長に異例の就任。六次産業化や地元農産物PR推進で、森田知事との強力な関係を持つ滝田県議に期待がますます高まっています。

AED条例制定PT座長として全力



憲議会随一の論客として一般質問

6月定期県議会一般質問

まだまだ低い。なかなか使用率を向上させるのは難しいと思うが、行政・事業者県民それぞれの立場で知恵を絞り、力を合わせて普及・啓発に取り組むことで、この使用率の改善を目指すべきだ。

そのためには、まず、使用率の現状を把握することが推進の第一歩だと思う。そこでうかがうが、国及び千葉県における最新のAFE

**低いAED使用率
千葉県は4.0%**

県としては、各消防本部等に対し、救命講習の受講者を増やし、より多くの方にAEDの使用方法を習得させていただくよう、引き続き働きかけてまいります。

D 使用率はどうか。
防災危機管理部長 消防
庁では、AEDの使用率など、全国における救急業務の現状を的確に把握するため、毎年、救急・救助の状況に関する調査を実施しています。

たきた敏幸・PROFILE

- 1960年 印西町大森生まれ
大森小、印西中
県立我孫子高校卒
- 1982年 同志社大学卒業
- 1999年 印西市議初当選
- 2003年 印西市議再選
- 2007年 千葉県議初当選
- 2008年 印西市消防団副団長
- 2009年 総合企画水道常任委員長
- 2010年 千葉県ラグビー協会長
- 2011年 千葉県議再選
- 2013年 総務防災常任委員長
- 2014年 北千葉道路推進議連幹事長
- 2015年 千葉県議3選
- 2016年 千葉自民党政調会副会長
農林水産常任委員長

印西市と栄町の皆様へ



ちば自民党は県議会定数と選挙区割について、印西市と印旛郡栄町の合区案を検討中です。これにより、県内選挙区の逆転区及び飛地が解消し(定数一減: 94)、一票の格差も**2.79**から**2.44**へ縮小します。

今後、同選挙区となる見込の
栄町県民の皆様の御意見・御要
望や地域振興、消防・防災、広域
にもしっかりと取組んで参ります。
願い申し上げます。

申し上ります。
千葉県議会議員 滝田敏幸

十葉宗議云議員　鈴木敏幸

Journal of Oral Rehabilitation 2013; 40(12): 937-944

していることは承知している
ただAEDの使用可能な時
間帯の表示など、設置上は
どうなっているのか。

一般の県民によるAED
の使用率を向上させるとい
う観点からはぜひ、先進事
例である一般財団法人・日
本救急医療財団の取り組み
を参考にしてほしい。同財
団のように、使用する県民
の視点で設置情報を見直す
ことが、非常に重要なこと

利用可能な曜日や時間、ツドの種類を追加すること、とし、掲載情報の充実を図つているところです。

今後とも、県民の皆様に適切な情報を提供するように努めてまいります。

システムで地図情報として閲覧できるAED設置台数は何台か。また、公開している情報について改善した点はあるか。

二二六

毎日更新中のブログ、Facebookと県議会動画もご覧下さい。…

滝田敏幸

検索

<http://www.takinowa.com/>

たきた敏幸県議会リポート

路線であると考える。
訪日外国人の一層の増加
に対応し、国内外における成
田空港のさらなる飛躍を目指
すため、また、都心直結線
の優先順位を低下させない
ためにも、空港機能の拡充は
死活的に重要なと考える。

印旛沼で捕獲されたカミツキガメ



印旛沼カミツキガメ

環境生活部長 カミツカ ガメの生息地が、これまで陸上除事業を行つてきいた印旛橋や鹿島川等から、流域内の他の河川や周辺の用水路も広がつてることが確認されました。

滝田議員 生息個体数の推定結果を踏まえ、より抜本的な対策が必要と思うがどうか。

このため、今年度は、主にメスの個体に発信器を付け産卵期の行動、生息場所、移動範囲、冬眠の場所等のデータを収集しているところです。

発信機取り付け生息調査

私は、本件に関連する答申路線の中でも、特に都心線と首都圏の両空港を、高速線でつなげる都心直結線の新設は、成田空港から都心へのアクセス機能を拡充し、成田空港の地位をさらに高めていく上で、非常に重要な

滝田議員 交通政策審議会が取りまとめた答申の中で、「国際競争力の強化に資する鉄道ネットワークのプロジェクト」として、都心直結

す高まつていくものと考えられます。

ら、議員御指摘のとおり、東京都との協議は必要であつて、考えております。

長期管理施設についてどうがう。各市における保管が続いていることについて、県はどう考えているのか。

物は、特別措置法に基づき、
国の責任で処理するべきも
のであり、国に引き渡すまで
の措置として、各市で保管さ

から成田市北須賀間4・2キロメートルについては、用地の取得が完了し、全線にわたって工事を展開しているところで

概ね用地取得終了

都心直結線構想

訪日外国人増加に対応

そこでうかがうが、成田空港機能強化との関係をどう認識しているのか。

自治体や県経済界などとも連携を図りながら、国や鉄道事業者への要望活動に取り組んでまいります。

協議を行っていくか検討してまいります。

だと思う。

千葉市に対して、詳細調査の実施に向けた話し合いを続ける意向です。

固として果たす覚悟をもつて、千葉市としつかり話し合いい、県内の指定廃棄物が1日も早く、安全・安心に処理

成田空港の飛躍に重要な 一歩

が得られるようあるから努力することが必要

れているのです。

ある国に対し、千葉市としつかり向き合つて取り組むよう、引き続き求めてまいります。

豊年橋、架け替えへ

●県政と印西市・栄町に関するご相談・ご要望をお気軽に寄せください。

たきた敏幸事務所